



الشركة المتخصصة للتجارة والاستثمارات م.ع.م.  
Specialized Trading & Investments Co. PLC

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 22/08/2017 Subject: Trading in Securities	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2017/8/22 الموضوع: تداول بالأوراق المالية	
Kindly be informed that (Falcon Timber Trading Co.) had purchased on Monday (21/08/2017) an amount of (69) shares from (Specialized Trading & Investments Company)'s shares. (Falcon Timber Trading) ownership in this company became (276,546) shares, with a percentage of ownership equal to (27,65%) in the company's capital:	أرجو إعلامكم بأن (السادة شركة الصقر لتجارة الأخشاب) قد قامت يوم الإثنين الموافق 2017/08/21 بشراء (69) سهماً من أسهم الشركة (المتخصصة للتجارة والاستثمارات)، حيث أصبح رصيد مساهمتها في الشركة سهم (276,546) ونسبة ( 27,65% ) من رأس مال الشركة:	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Executive Management		(1) إدارة تنفيذية
2. Board Member	x	(2) عضو مجلس إدارة
3. Employee		(3) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	x	(4) كبار مساهمين (يملك 5% أكثر من رأس المال الشركة)
5. Brokerage Firm		(5) شركة وساطة
6. Brokerage Firm employee		(6) موظف في شركة الوساطة
7. other		(7) أخرى
8. (Specialized Trading & Investments Company). General Manager's Signature Eng. Rajaei N. Haddadin		(8) (الشركة المتخصصة للتجارة والاستثمارات) توقيع المدير العام م. رجائي ناجي حدادين

1  
الشركة المتخصصة  
للتجارة والاستثمارات

T : +962 6 5868767 | info@sptic.com  
F : +962 6 5868769 | www.sptic.com

بورصة عمان الدائرة الإدارية والمالية الديوان ٢٢ آب ٢٠١٧ الرقم المتسلسل: 4424 رقم الملف: 31081 الجهة المختصة: المحاماة
---